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アンタ誰？

ネコ (こまめ)一匹、ヨメ一人
Debianを使い始めたのはSargeリリースの直前くらい
OpenBlockS, Armadilloなどで利用
主に東京エリアDebian勉強会の運営など
KVMの記事 (@IT, KVM徹底入門), CouchDB JP



さて問題です。

なにが問題でしょう？



Debin JP Projectの現状

1 若者 (20代以下)が少ない
2 新たな加入者が少ない
3 (会長・監事選挙が)マンションの管理組合のようだ



若者が少ない

身近な人にきっかけ作りを (職場、家族、近所)

学生との交流を増やしたい
そして若い世代が中心になるようにしたい

鉄は熱いうちに打て



新たな加入者が少ない

他の勉強会、コミュニティとの交流
関心を持ってそうな人の勧誘
業務で使っている、使う予定の技術者、企業との交流も

情けは人の為ならず



マンションの管理組合のようだ

誰もいなかったので推薦をお受けすることに
「 自分は向いてない」「 DDじゃないから」は止めよう
(来期以降は)未経験者が自ら立候補するようにしたい

自重・自粛無用



既存活動は今までどおり

「 Debianは頼られているので、いままでどおりやってい
きましょう」by (c)2010 荒木さん
「 Debian開発者の会」なのだから、なんらかの開発（ ソ
フトウェア、パッケージメンテナンス、翻訳）をやるべし
by (c)2009 岩松さん

と、自分のハードルをあげてみる



まとめ

Debianに興味をもってもらい、ユーザを増やし、そこか
ら将来の開発者を増やしましょう
既にDebianを利用していても自分たちだけで悶々 として
いる人を仲間に入れましょう
これまでの活動は今までどおり続けていきましょう


